



まだまだ暑い日が続いていますね🌧️体調を崩してお休みしていたぱんだ組の子ども達も、今では皆元気一杯に登園しています。9月もしっかり水分補給をし、休息も取りながら体調に注意し外でもお部屋でも元気に遊びたいと思います。お外からお部屋に戻るとしっかり手洗いも上手になりました。「ゴシゴシ〜ジャブジャブ」と言いながら、手を洗う自分の姿を鏡でチェック！！にこにこ笑顔で得意顔も可愛いぱんだっ子です 笑



### \*9月の遊び\*

・8月は身体全身で運動遊び！！でした。

トンネルをくぐり、丸太マットに登ると落ちないようにバランスを取りながら進んでみたり座ってみたり。最後には上に立ち上がってジャンプ！何回も何回もチャレンジしていました。水遊びは、楽しくてお部屋にはいるのが嫌で涙涙・・・楽しく沢山遊びました。

9月もまだまだ全身で運動遊び！とリズム遊びを楽しみます。

リズムに合わせて、動物になったり、走ったり。みちのこ体操も覚えて沢山楽しみたいと思います。

\*8月で楽しかった水遊びも終了です・・・9月はまだ遊んで汗をかきますので、シャワーは引き続き行います。タオルはお持ちいただき朝カゴの中に入れて下さい。○・×の記入もお忘れなくお願い致します。

・少しずつ自分で衣服の着脱、靴下、靴、など時間がかかっても、頑張る姿が見られる様になりました。お家でも一緒に声を掛けながら練習をしてみてください。出来た時には沢山褒めてあげましょう。今は、何でも吸収する時期です。楽しく出来る

と良いですね。出来た時の笑顔は本当に嬉しくてキラキラ輝いています。今は自分のマークも覚えてカゴに自分からしまったり、タオルをかけたり・・・朝の支度も時には一緒にしてみてください。子ども達は遊びの一環として何でも真似っ子しながら成長していきます。

**出来た！！が1番嬉しい時。**

私たちも見守りながらしっかり成長に寄り添っていきたいと思います。

